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８月教育委員会定例会 会議録 

 

１ 日 時    令和６年８月 27日（火）13時 15分から 14時 39分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   護城 和代 

委員      大嶽由美子 

委員      松成 康男 

委員     桑原 猛 

４ 事務局 

   教育総務課長  植田 克己 

   学校教育課長  河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局８月執行経過報告及び９月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）第９号議案 令和６年度豊後高田市一般会計補正予算（第４号）に 

ついて 

（２）第 10号議案 財産の取得について 

（３）学校給食業務委託及び高田高校への昼食時の食の提供について 

（４）学校行事（運動会・体育大会・修学旅行）について 

（５）12歳児１人平均むし歯本数の推移について 

（６）九州・全国中学校総合体育大会の結果について 

 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     護城職務代理者 

 

 （護城職務代理者） 

  それでは、只今から、令和６年第８回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 
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〇教育委員会事務局８月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から８月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 

・８月 １日  学びの 21世紀塾夏季特別講座 

・８月 ５日  令和６年度全国高等学校総合体育大会・カヌー競技(～９日) 

・８月 10日  わくわく体験活動（そば打ち/草地おどり）【8/24含む】 

・８月 18日  高田観光盆踊り大会（わくわく・草地おどり教室参加） 

・８月 19日  教職員研修講座(トラブル解決における学校対応：籾倉弁護士) 

・８月 20日  通学路における安全推進会議・合同点検 

・８月 21日  第２回社会人権教育・部落差別解消推進研究会 

・   〃     人権を考える講演会 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇教育委員会事務局９月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局９月行事予定について、資料にもとづき説明。 

  ・９月 １日  第 77回大分県民スポーツ大会（～９日） 

※先行開催（１日）競技：ラグビー、ソフトテニス 

   〃  （６日）競技：ゴルフ 

         本 開 催（７～９日）※開会式・閉会式含む 

・９月 ４日  市議会開会（～20日：閉会） 

※10日：議案質疑、11・12日：一般質問、17日：社会文教委員会 

・９月 28日  青少年健全育成市民会議総会・20周年記念大会 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

〇第９号議案 令和６年度豊後高田市一般会計補正予算（第４号）について 

（資料４～５ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

 意見、質問が無いようでしたら、第９号議案に対する審議を終結いたします。 
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引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

〇第 10号議案財産の取得について          （資料６～７ページ） 

 教育総務課長から資料に沿って説明。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（松成委員） 更新により、処分することにタブレットについては、廃棄や下

取りなど、今後の取り扱いはどのようになるのでしょうか？ 

 

 （教育総務課長） 

再資源化などの関係もありますので、有償売却を行う方向で考えています。 

今後の更新についても、そのように対応していきたいと考えています。 

 

（松成委員） 今回提案されている額については、すでに有償売却分により相

殺された額ということでしょうか？ 

 

 （教育総務課長） 

更新予定の端末については、来年３月までは使用しますので、今回の額には

まだ反映されていないものとなります。今後、有償売却を行った際には、あら

ためて収入を計上することとなります。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第 10 号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 
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（各委員） ありません。 

 

（護城職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

 

○学校給食業務委託及び高田高校への昼食時の食の提供について 

（資料８～９ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（桑原委員） 学校給食業務の現在の委託先である㈱プライドは、どこの事業

者になるのですか？ 

 

 （学校教育課長） 

市内の事業者になります。 

 

（松成委員） 来年度が契約の切り替えになるとのことですが、現委託先に代

わる事業者は市内にあるのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

全く競争が無いという訳でも無いと思っています。 

また、多少の競争も必要であると思っています。この委託業務で利益があが

るとなれば、手を挙げる事業者もあるのではないかと思っています。 

学校給食については、安全で安心な美味しい給食を持続的に提供する必要が

あります。その点では、現在の委託先には 16 年間の実績があるということも

考慮しながら、今後、検討を重ねていく必要があると考えています。 

 

（護城職務代理者） 

高田高校生への昼食の提供については、小・中学校の給食と同様に月ごとの

メニュー表などが示されたりするのでしょうか？ 

 

 （教育長） 

具体的な内容については、事業者が決まってからになると思っています。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 
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○学校行事（運動会・体育大会・修学旅行）について （資料 10～11 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽委員） 運動会、体育大会が 10 月実施ということで、この方向が望ま

しいと思います。しかし、現在、凄く暑い日が続いているので、

今後、練習が始まった際の暑さ対策、管理はどのように考えて

いますか？ 

 

 （学校教育課長） 

暑さ指数が 31 を超える場合は、運動会等の練習はしないということで考え

ています。しっかりと温度管理を行う中で、部活動と同様の取り扱い徹底して

いくこととしています。 

おそらく、９月の上旬は気温が高く練習することは難しいと思います。そう

なれば、後半から練習を重ねていくことになると思っています。 

 

 （教育長） 

コロナ禍は明けましたが、基本的には、午前中開催という形にしようと考え

ています。 

また、運動会、体育大会については、子どもたち中心のプログラムで構成さ

れることが望ましいとの文部科学省のコメントありますので、子どもたちの出

番はしっかりと確保した上で、保護者や地域の方の出番を遠慮してもらうなど、

時間短縮した形での実施というスタンスを学校にも持ってもらおうと考えて

います。 

 

（大嶽委員） 地域の人が積極的に参加することも減ってきていると聞きます

ので、しっかりと子どもたちの出番を確保し、なるべく開催時

間を短くするという方向は望ましいと思います。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 

○12 歳児１人平均むし歯本数の推移について       （資料 12ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 県内１位と本当に素晴らしい結果だと思います。数値も上向い

ていますし、ずっとトップ３に入っていることからも、フッ化
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物洗口の効果がこれほどまで出るのだと思いますし、これが科

学的なエビデンスになると感じます。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし 

 

 

〇九州・全国中学校総合体育大会の結果について   （資料 13～14 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし 

 

 

 （護城職務代理者：議事進行） 

  議事等が全て終了しました。 

その他について、事務局から説明をお願いします。 

 

  ・令和６年度全国高等学校総合体育大会（北部九州総体 2024）豊後高田市 

開催競技の結果について（教育総務課長） 

  ・第 77回大分県民スポーツ大会について（教育総務課長） 

 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は９月 24日 火曜日の 13時 00分からに決定。 

 

以上閉会。 

 

 

 

 

 


